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O
semana.  Em entrevista ao
Bahia Meio Dia, o presidente
do sindicato, Hélio Ferreira,
explicou que o descumpri-
mento da carga horária, rea-
juste salarial e pagamento da
primeira parcela do 13º salá-
rio são os principais pontos
de insatisfação, que culmina-
ram na decisão de realizar a
greve.

Ainda de acordo com Hé-
lio Ferreira, hoje (7) às 9h
haverá uma nova reunião com
os empresários do transpor-
te público com o objetivo de
se chegar a um entendimen-
to quanto aos pleitos que es-
tão sendo reivindicados.

Na semana passada , os

s rodoviários deci-
diram após assem-
bleia da categoria,
na manhã de on-
tem (6) deflagrar a
greve ainda esta

6

O prefeito Bruno Reis pediu aos rodoviários que tenham sensibilidade, e utilizem o caminho da Justiça

EMBATE
Rodoviários estão em estado de greve e reivindicam o cumprimento do acordo com patrões

Foto- Romildo  de Jesus
rodoviários ameaçaram para-
lisação das atividades e che-
garam a atrasar a saída dos
ônibus das garagens. O se-
cretário municipal de Mobili-
dade (Semob), Fabrizzio Mul-
ler, por sua vez, criticou a ati-
tude, segundo ele decidida
“sem aviso prévio”.

O prefeito de Salvador,
Bruno Reis afirmou: "Peço
aos rodoviários que tenham
sensibilidade, que utilizem a
Justiça do trabalho para che-
gar a qualquer entendimento
ou cumprimento de qualquer
acordo que não esteja ocor-
rendo, mas parar as gara-
gens penaliza primeiro a po-
pulação. É uma falta de res-
peito com a população. A po-
pulação de Salvador não tem
nada a ver, culpa nenhuma,
de uma relação trabalhista
entre empregado e emprega-
dor", apontou Reis.

Na manhã desta segun-
da-feira (6), ocorreu um incên-
dio na Prefeitura de Salvador,
a sede do órgão que fica no
Palácio Thomé de Souza, lo-
calizado na Praça Municipal.
Segundo a prefeitura, o in-
cêndio ocorreu na
subestação de energia e por
motivos de segurança o local
e regiões próximas foram
evacuados. Não houve feri-
dos,

Por precaução, a Coelba
interrompeu o fornecimento
de energia elétrica na Prefei-
tura e em outros prédios do
poder público municipal loca-
lizados no Centro Histórico. A
área mais afetada pelo fogo
foi o prédio do Centro de Cul-
tura da Câmara de Vereado-
res, que é um anexo na sede.
O elevador Lacerda teve suas
atividades suspensas por
conta da interrupção do for-
necimento de energia.

O Corpo de Bombeiros
Militar da Bahia (CBMBA), foi
acionado e se deslocou até o
local onde atendeu a ocorrên-
cia. A Tribuna da Bahia entrou
em contato com o órgão, que
informaram que a principio foi
um incêndio, que foi debelado
a tempo, e não houve feridos.

Incêndio na sede da Prefeitura de Salvador

Em nota, a prefeitura dis-
se que a Coelba e o Corpo de
Bombeiro foram acionados
para resolução do problema.
“A Prefeitura de Salvador in-
forma que um incêndio ocor-
reu numa subestação da

Rodoviários aprovam estado de greve

AMANDA QUEIRÓZ
ESTAGIARIA

Coelba localizada na Praça
Municipal. Por questões de
segurança, o Palácio Thomé
de Souza foi evacuado. Não
houve feridos. A Coelba foi
acionada para resolver a si-
tuação. O Corpo de Bombei-

AÇÃO
Por questões de segurança, o Palácio Thomé de Souza foi logo evacuado. Não houve feridos

Ocorreu na tarde de on-
tem(6), a cerimônia de posse
da nova Administração do Tri-
bunal Regional do Trabalho
da Bahia (TRT-5), no CECBA,
localizado no bairro do Costa
Azul. Quatro magistrados fo-
ram eleitos pelo Tribunal Ple-
no para exercer cargo no TRT-
5.

A eleição dos quatro de-
sembargadores aconteceu
no dia 4 de setembro em vo-
tação do Tribunal Pleno. To-
maram posse os magistra-
dos Jéferson Alves Silva Muri-
cy, no cargo de presidente;
Léa Reis Nunes, vice-presi-
dente; Ivana Mércia Nilo de
Magaldi, corregedora; e Suza-
na Maria Inácio Gomes, cor-
regedora adjunta.

Como prioridade, o de-
sembargador Jéferson Muricy
terá, que será o presidente do
tribunal, pretende inaugurar a
nova sede do órgão e aumen-
tar o número de juízes em atu-
ação.

A primeira prioridade é fa-
zer a mudança do tribunal
para a nova sede, estamos no
processo de reformar e que-
remos a medida do possível
acelerar a finalização dessa
reforma para logo nos mudar-
mos. Provavelmente isso
acontecerá no início de 2025.
Além disso, pretendo acelerar
o julgamento dos processos,
dinamizando a atuação da jus-
tiça do trabalho para entregar
uma melhor prestação a co-
munidade ao mesmo que do

ponto de vista interno preci-
samos aumentar o nosso di-
alogo, dar mais acolhimento
aos nossos servidores, ma-
gistrados, magistradas.”

O local da cerimônia teve
a presença de amigos, fami-
liares, advogados e magistra-
dos da jurisdição. Um evento
formal e bastante solene que
foi presidida pelo colegiado
do TRT-5 e transmitido ao vivo
pelo canal do Youtube da ins-
tituição. O vice-governador,
Geraldo Júnior, também es-
teve presente na solenidade
representando o governador
do estado.

A vice-presidente Léa
Reis, reforça que sua priori-
dade é melhorar a adminis-
tração interna do juizado e in-
tensificar que as decisões ju-
diciais sejam cumpridas. não
“Nossas prioridades em pri-
meiro lugar é jurisdicionar a
sociedade, que a gente cada
vez mais vem sendo feito nos
últimos amos. No sentido de
melhorar o que a gente pode
melhorar e consertar o que a
gente precisa consertar den-
tro da nossa casa e também
em relação a todo o jurisdici-
onado. Nos temos um traba-
lho muito forte no sentido de
julgar extrações mais anti-
gas, dos processos mais an-
tigos. Nós temos um projeto
muito forte de conciliação dos
acordo na justiça do trabalho
que são importantes, temos
também tentando que as em-
presas grandes cumpram as
sentenças das decisões ju-
diciais.”, afirma a desembar-
gadora.

Festa e brilho na posse dos  4
magistrados do  TRT Bahia

AMANDA QUEIRÓZ
ESTAGIARIA

ros está no local. Também
houve interrupção do forneci-
mento de energia elétrica na
Prefeitura e em outros prédi-
os do poder público munici-
pal localizados no Centro His-
tórico.”

Sábado tem mutirão do Aristides Maltez
Mais um mutirão para

atender mulheres com
suspeita de câncer de
mama será realizado no
próximo dia 11,  no Hospital
Aristides Maltez. A ação, em
parceria com o Instituto
Protea, organização não-
governamental com sede e
São Paulo, objetiva ajudar a
baixar a taxa de mortalidade
de câncer de mama. As
pacientes com casos
confirmados  serão matricu-
ladas para iniciar tratamento
com especialistas no
próprio HAM.

As mulheres que
procurarem ajuda serão
recepcionadas por uma
equipe multidisciplinar
formada por médicos
mastologistas, radiologistas
(mamografia e ultrasson),
além da equipe de enferma-
gem e técnicos em
mamografia, equipe de
auxiliares administrativos,
pessoal da recepção, apoio
e higienização.

Por este motivo, a
enfermeira Zélia Boa Sorte
destaca a importância do
trabalho de equipe e resu-
miu com a frase que  sem-
pre foi o lema dos profissio-
nais do hospital.  “Todos
juntos garantem o sucesso
do trabalho de solidariedade

e mais uma vez vamos
mostrar o comprometimento
dos colaborares do HAM”.

A médica Ana Cláudia
Imbassahy coordenadora do
setor de mastologia do HAM
lembrou que “ 50 mulheres
morrem todo mês vitimas de
câncer de mama e por esse

motivo é preciso investir
cada vez mais na detecção
precoce da doença e este
tipo de ação é importante
para identificar os casos
mais cedo, aumentando
assim a chance de cura. O
lema tem que ser cuidado o
ano todo e por isso o
Outubro Rosa passou mais
já programamos mais um
mutirão”.

Em outubro, quando
aconteceu a campanha
nacional para lembrar o
Outubro Rosa foram realiza-
das várias atividades  para
alertar as mulheres sobre a
importância de buscar ajuda
o mais cedo  possível. A
orientação é qualquer
sintomas na mama como:
nódulo, retração de pele ou
mamilo, secreção aquosa
ou sanguinolenta pelo
mamilo, pele com aspecto
de casca de laranja ou
vermelhidão procurar logo
um especialista em busca
de ajuda.

SE LIGUE
As mulheres serão recepcionadas por uma equipe médica

A Prefeitura de Salvador
entrega hoje (7), a partir das 9h,
a nova Escola Municipal
Anfilófio de Carvalho, na Rua
Osvaldo Deway, em Periperi, no
Subúrbio Ferroviário da capital
baiana. A inauguração será
conduzida pelo prefeito Bruno
Reis e pelo secretário munici-
pal da Educação, Thiago
Dantas, em solenidade com a
presença de outras autorida-
des municipais, além de pro-
fissionais da educação. A uni-
dade de ensino foi reconstruída
e passa a ter mais que o dobro
do número de vagas destina-
das aos anos iniciais do ensi-
no fundamental.

Prefeitura entrega
nova escola em
Periperi

Para fortalecer a Atenção
Primária nos municípios, o
que inclui o monitoramento,
controle e combate a doen-
ças vetoriais e o acompanha-
mento das condições de
saúde e prevenção de doen-
ças, por exemplo, os Agentes
Comunitários de Saúde
(ACS) e os Agentes de Com-
bate às Endemias (ACE) são
fundamentais. E foi com essa
premissa que a secretária da
Saúde do Estado, Roberta
Santana, se reuniu com re-
presentantes das categorias
que, juntas, ultrapassam os
30 mil profissionais.

"Pautas como
capacitação, treinamentos,
cursos profissionalizantes e
até os tipos de vínculos se-
rão tratados nos encontros
regulares que teremos. Sem-
pre em diálogo com os muni-

Secretária da Saúde da Bahia
fortalece a atenção às endemias

cípios, vamos levar as pro-
postas para deliberar na Co-
missão Intergestores
Bipartite (CIB)", afirma a se-
cretária.

A titular da pasta estadu-
al da Saúde ainda pontua que
“os agentes de controle de
endemias tem um papel fun-
damental eliminação de fo-
cos do Aedes aegypti, por
exemplo, pois na visita aos
imóveis, eles eliminam
criadouros, orientam mora-
dores e realizam mobiliza-
ções”, ressalta, ao lembrar
ainda que “construir uma es-
tratégia agressiva de comba-
te ao mosquito e controle dos
agravos é fruto de um esforço
conjunto do poder público,
empresas e sociedade em
geral, visto que mais de 80%
dos focos estão dentro das
casas”.

A perspectiva do black
money, economia paralela
entre pessoas pretas e
negras, é mobilizadora de
uma das ações de combate
ao racismo do Governo da
Bahia, que dá espaço à
primeira Loja Colaborativa
Afrocolab, inaugurada nesta
segunda-feira (6), na capital
baiana. A loja, localizada no
Piso L1, do Salvador
Shopping, conta com 43
marcas baianas lideradas
por empreendedores
negros que criam na moda,
decoração e estética.

Com recursos estadu-
ais, através da Secretaria de
Promoção da Igualdade

Estado inaugura primeira loja Afrocolab
Racial e dos Povos e
Comunidades Tradicionais
(Sepromi), em parceria com
a Secretaria do Trabalho,
Emprego, Renda e Esporte
(Setre), por meio do Centro
Público de Economia
Solidária da Região Metro-
politana de Salvador
(CESOL/RMS), a loja
colaborativa também tem
áreas voltadas para forma-
ção e capacitação,
coworking, espaço para
eventos e em breve terá
uma seção de serviços, com
espaço para
massoterapeutas, trancistas
e manicures. Além de
assistência técnica especi-

alizada para os empreende-
dores.

A secretária da Sepromi
Ângela Guimarães destacou
a importância de o Governo
apoiar e valorizar o
empreendedorismo negro.
“Essa é a primeira loja
colaborativa do
empreendedorismo negro
na Bahia. Uma ação
lançada em julho, mas que
a gente está desde o início
do ano fazendo articulações,
pactuando com parceiros
privados de outras secretari-
as, autarquias, empresas
públicas, organizando essa
rede do empreendedorismo,
que já é um ecossistema

potente no nosso estado. Só
precisava de apoio em toda
a sua cadeia produtiva,
desde o financiamento até o
escoamento da produção”,
explicou a titular da pasta.

Hana Sofia Eid, empre-
endedora da Luz de Leão,
comemorou a participação
de sua marca. “Eu acho
uma oportunidade única
estar aqui dentro do
shopping, fortificando o
Black Money. Consumir e
comprar de pessoas negras
é muito importante. Além de
vender, estou conhecendo o
trabalho dos meus colegas
e, de uma certa forma,
fortificando esse espaço”.

LITURGIA
Amigos e familiares e autoridades estiveram presentes
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